



► Atasi kesulitan bahan bakar perajin Jogja

Dekranas gandeng eksportir briket arang

Oleh Jumali
HARIAN JOGJA

UMBULHARJO:Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) Kota Jogja akan menggandeng dua eksportir briket arang untuk membantu memenuhi kebutuhan bahan tersebut bagi perajin Jogja.

Ketua Dekranas Kota Jogja, Tri Kirana Haryadi Suyuti, Sabtu (15/11) mengatakan upaya ini ditempuh untuk membantu perajin yang kesulitan mendapatkan bahan bakar setelah minyak tanah bersubsidi ditarik.

Untuk mengatasi kenaikan beban ongkos produksi yang dialami oleh perajin terutama batik harus bisa dialihkan ke bahan bakar lain, semacam briket arang," katanya.

Saat ini terang dia, di Kota Jogja telah ada eksportir briket arang yang sebagian besar dijual ke Korea dan Jepang. Di dua negara tersebut, arang juga digunakan untuk bahan bakar industri. "Kami akan coba, produsen dan briket arang sudah diajak diskusi, bagaimana perajin ini diajari menggunakan bahan tersebut dan tentu saja juga diprioritaskan pasokannya," katanya.

Dia mengungkapkan, penggunaan briket arang, dipastikan aman dan ramah lingkungan. "Memang perlu teknik tersendiri dan itu yang harus dipelajari," katanya.

Data yang ada di Dekranas Kota Jogja mencatat hingga 2008, terdapat sebanyak 20% dari 70 perajin yang tergabung dalam

organisasi tersebut, bergerak dalam bidang kerajinan batik.

Penghargaan

Tri Kirana menambahkan, untuk mendorong dan memberikan apresiasi kepada perajin di Kota Jogja, Dekranas Kota Jogja akan menggelar Dekranas Kota Jogja Award (Dekoya) 2008. Kegiatan tersebut dilakukan pada 10 hingga 20 November mendatang, serta diikuti oleh 100 peserta.

"Peserta dari kegiatan itu adalah perajin yang berdomisili dan memiliki workshop di Jogja, selain itu kegiatan tersebut tidak berlaku bagi perajin yang terdaftar sebagai pengurus Dekranas. Kegiatan ini adalah yang pertama kalinya diadakan oleh Dekranas di Indonesia," tukas dia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005